

10月

# ひよこ組の様子



## お家ごっこ

“お家”をイメージできるようにお風呂や寝室などを保育者が用意するとお父さんやお母さんの姿を真似して遊び始めた子ども達。「朝ごはんですよー！」や「お皿ください！」などと言葉のやり取りを楽しんだり、人形を寝かせて毛布を掛けて優しくトントンと寝かせる真似をしたりしていました。保育者や友達と言葉のやり取りや関わりを楽しむことができました。



## どんぐり遊び



花園東公園でどんぐりを拾ってきました！たくさん落ちているどんぐりに「わあ！」と言って興味津々の子ども達。どんぐりを拾うと「あったよ！」や「お帽子どんぐり！」などと言って保育者に見せていました。どんぐりが袋の中にいっぱいになると大喜びでした！拾ってきたどんぐりでマラカスを作ったり、製作をしたりしました。マラカス作りでは、一人一人才オリジナルのマラカスを作りました。出来上がると振って遊んだり、みんなで音楽に合わせて振ってみたりして、音を楽しみました。製作では、絵の具をつけたどんぐりを箱の中で転がし、画用紙に模様をつけました。どんぐりが不規則に転がることを楽しんだり、夢中になって動く様子を見たりしながら、製作をして、秋の自然に触れる事を楽しみました。

